- ・0歳児のインフルエンザ予防接種補助について
- Q. 現在品川区ではインフルエンザの予防接種の補助金は1歳児からでないと出ません。

しかし、今年は新型コロナが流行っています。我が家には 0 歳 6 ヶ月になる 息子がおります。兄姉も複数おり、子供一人が 2 回接種し、家族全員が接種す るとなると数万円になります。

インフルエンザの予防接種を受けている人は新型コロナにかかりにくい、あるいは重症化・死亡しにくいという研究結果が相次いでいるそうです。ぜひ 0歳児にも1歳児同様の補助金をご検討いただきたいです。

A. 小児に対するインフルエンザワクチン接種費用の助成は、昨年度小学1年生~中学3年生(義務教育学校9年生)までを対象に、助成を開始し、今年度より、1歳~6歳未満に対象を拡大したところです。

ご要望のありました、0歳児への助成の拡大については、今年度1歳~6歳までの接種率等を勘案の上、今後の検討課題とさせていただきます。

なお、0歳児に限らず、乳幼児をインフルエンザウイルスの感染から守るためには、同居する家族や周囲の大人たちが手洗いや咳エチケットを徹底することや、今後、インフルエンザが流行する時期に、人が多く集まる場所に行かないようにする等、乳幼児がインフルエンザウイルスへ曝露される機会を出来るだけ減らす工夫がとても重要です。特に、今年度は、乳幼児を連れて外出を控えることはコロナウイルス感染予防にもつながります。

今後につきましては、承りましたご意見を参考に、区民が安心して暮らせる 環境づくりに取り組むとともに、感染症対策を確実に行ってまいります。

この度は、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。

(品川区保健所保健予防課)